

El Espíritu del Señor llena el universo: Crónica de las LV Jornadas de Teología

JAVIER RIESCO LO-GRASSO

Universidad Pontificia de Salamanca

La Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca celebró las LV Jornadas de Teología los pasados 25 y 26 de octubre en el aula magna de la institución académica bajo el título *Los gemidos seculares del Espíritu*. De modo general, en ellas se pretendía reflexionar sobre los trabajos del Espíritu Santo presentes en el mundo y en la historia como signos o gemidos del designio divino que, sin quedar reducidos al espacio eclesial, interpelan a la propia Iglesia en su misión dentro de una humanidad en camino hacia su plenitud escatológica.

La mañana del primer día comenzaba con la bienvenida y presentación general de las Jornadas a cargo del decano de la Facultad de Teología, Francisco García Martínez, señalando los objetivos generales de las mismas, así como contextualizando el desarrollo de las distintas ponencias. Tras ello, tuvo lugar la ponencia inaugural por parte de Mons. fr. Jesús Sanz Montes, ofm, Arzobispo de Oviedo, titulada *Los gemidos del Espíritu. Una reflexión teológica sobre la historia inconclusa de la salvación*. En ella, el autor fue reflexionando sobre el tiempo